

PROCESO DE SELECCIÓN PARA MOVILIDAD CORTA ESTANCIA ERASMUS+ LYON 2023-2024

Como parte del proyecto Erasmus+, la Comisión Erasmus+ reunida en sesión ordinaria, acuerda iniciar el proceso de selección para la movilidad de corta estancia con alumnado a Trévoux (Lyon), Francia que tendrá lugar según el siguiente calendario:

14/12/2023	Publicación e inicio del proceso de selección para la movilidad
18/12/2023	Fecha límite para inscribirse en el proceso de selección
19/12/2023	Evaluación de solicitudes por parte del equipo Erasmus + y publicación provisional de la lista de la baremación realizada. Inicio del plazo de reclamación (hasta 21/12/2023)
22/12/2023	Publicación definitiva de la baremación final.
08/01/2024	Reunión con candidato o candidata con mejor baremación y firma de compromiso.
29/01/2024	Viaje a Lyon con docente de nuestro IES
11/02/2024	Vuelta a Petrer con docente de Val du Saone

La actividad está dirigida al alumnado que en el curso 2023-2024 esté cursando 1º de bachillerato. Consta de una estancia de 2 semanas en Trévoux, en casa de una familia francesa (de estudiante del centro Trévoux), durante la cual asistirá a clase como un alumno más del centro de destino, mayormente en lengua francesa. Por este motivo, será un requisito indispensable tener un nivel aceptable de francés que permita aprovechar al máximo esta oportunidad.

Este tipo de movilidad **no implica ningún tipo de intercambio**, es decir, el o la estudiante acompañante del centro francés no vendrá a realizar una estancia de este tipo a Petrer, a no ser que lo solicite posteriormente y todas las partes estén de acuerdo.

El número total de plazas ofertadas es de 1.

La fecha para la movilidad se estima que tendrá lugar del 29 de enero al 11 de febrero, pero las fechas exactas están todavía pendientes de confirmación. La movilidad se desarrollaría en el centro Lycée Val de Saône de Trévoux, cerca de Lyon.

Las familias interesadas pueden descargar el formulario de inscripción y la baremación de puntos desde la página web o recoger una copia en **conserjería**, la cual debe ser entregada en secretaría según el plazo indicado anteriormente.

En la reunión que tendrá lugar durante el mes de enero se dará toda la información pertinente y se resolverán las dudas que puedan surgir.

El equipo Erasmus del IES Paco Mollá (Petrer)